

ABSTRAK

Wibowo, Wasisto Adi. 2010. *Survei Ketersediaan Sarana Dan Prasarana Penjasorkes Dalam Pelaksanaan Mata Pelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga Dan Kesehatan Di Sekolah Dasar Negeri Se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang Tahun Pelajaran 2009 / 2010*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang. Drs. Endro Puji Purwono, M.Kes , Imam Santosa, S.Pd., M.Si.

Kata Kunci : Survei, Ketersediaan, Sarana Prasarana, Penjasorkes.

Latar belakang permasalahan adalah bahwa sarana dan prasarana sangat dibutuhkan untuk melakukan kegiatan olahraga, karena tanpa sarana prasarana olahraga tidak dapat berkembang sesuai dengan perkembangan olahraga di negara lain. Tujuan penelitian ini adalah ingin mengetahui bagaimanakah keadaan sarana dan prasarana olahraga dalam pelaksanaan mata pelajaran pendidikan jasmani, olahraga, dan kesehatan di Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang.

Penelitian ini adalah penelitian yang menggunakan penelitian deskriptif dengan metode survei, angket, wawancara dan observasi langsung. Sasaran dalam penelitian ini adalah semua Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang tahun pelajaran 2009/2010 yang berjumlah 4 SD. Teknik yang digunakan dalam pemilihan sampel adalah total sampling sehingga semua SD Negeri se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang yang menjadi sampel penelitian.

Dari hasil penelitian dan pembahasan menunjukkan bahwa ketersediaan sarana dan prasarana olahraga dalam pelaksanaan mata pelajaran pendidikan jasmani, olahraga, dan kesehatan di Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang tahun pelajaran 2009/2010 termasuk dalam kategori cukup (40%), yang termasuk dalam kategori baik sebesar 30%, dan yang termasuk dalam kategori kurang ada 30%.

Simpulan penelitian ini adalah bahwa ketersediaan sarana dan prasarana olahraga dalam pelaksanaan mata pelajaran pendidikan jasmani, olahraga, dan kesehatan di Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang tahun pelajaran 2009/2010 termasuk dalam kategori cukup. Saran yang diberikan adalah bagi pemerintah untuk lebih memperhatikan keadaan sarana dan prasarana olahraga di sekolah-sekolah seluruh Indonesia pada umumnya dan di SD Negeri se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang pada umumnya yang tidak memiliki atau kurang memenuhi standart untuk sarana prasarananya. Untuk Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Meliwis Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang sebaiknya dijaga dan dirawat agar tidak cepat rusak maupun hilang. Bagi guru penjaskes diharapkan mampu melaksanakan proses belajar mengajar sesuai dengan kurikulum yang ada walaupun dengan keadaan sarana dan prasarana yang minim dan dapat memodifikasikan pelajaran agar anak didiknya tidak bosan maupun jenuh.

